PRIER EN OCTOBRE 2024

MISSION!

En ce mois d'Octobre, la mission est au cœur de notre prière.

« La mission est pour tous...en trois mots, correspondant à trois attitudes :

S'étonner-changer-marcher. Garder son étonnement pour ne pas être blasé, habitué, devant les surprises de Dieu qui continue son œuvre dans le monde. Changer, c'est oser des chemins nouveaux pour être vraiment fidèle aux appels de Dieu. Marcher, ensemble à la suite de Jésus. Avancer ensemble dans l'Eglise où chacun prend sa part pour le bien de tous. » (Monseigneur Denis Moutel, 20 Septembre 2024)

Par deux fois, dans la liturgie de ce mois, nous est proposé l'appel et l'envoi des disciples dans l'Evangile de Saint Luc :

Luc 6,12-19

En ces jours-là, Jésus s'en alla dans la montagne pour prier, et il passa toute la nuit à prier Dieu. Le jour venu, il appela ses disciples et en choisit douze auxquels il donna le nom d'apôtres: Simon, auquel il donna le nom de Pierre, André son frère, Jacques, Jean, Philippe, Barthélemy, Matthieu, Thomas, Jacques fils d'Alphée, Simon appelé le Zélote, Jude fils de Jacques, et Judas Iscariote, qui devint un traître. Jésus descendit de la montagne avec eux et s'arrêta sur un terrain plat. Il y avait là un grand nombre de ses disciples et une grande multitude de gens venus de toute la Judée, de Jérusalem, et du littoral de Tyr et de Sidon. Ils étaient venus l'entendre et se faire guérir de leurs maladies; ceux qui étaient tourmentés par des esprits impurs retrouvaient la santé. Et toute la foule cherchait à le toucher, parce qu'une force sortait de lui et les guérissait tous.



Luc 10,1-9

Après cela, parmi les disciples le Seigneur en désigna encore soixante-douze, et il les envoya deux par deux, en avant de lui, en toute ville et localité où lui-même allait se rendre. Il leur dit : « La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. Allez! Voici que je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups... Mais dans toute maison où vous entrerez, dites d'abord : "Paix à cette maison". Ne passez pas de maison en maison. Dans toute ville où vous entrerez et où vous serez accueillis, mangez ce qui vous est présenté. Guérissez les malades qui s'y trouvent et dites-leur : "Le règne de Dieu s'est approché de vous."



Plusieurs possibilités nous sont offertes pour notre prière de ce mois d'Octobre. « Prier, s'étonner, changer ; allez, dites, guérissez » ... Personne n'est exclus.

La mission passe par le cœur, la tête, les pieds!

Alors, pour commencer, je me pose et fais silence. Je demande la grâce d'accueillir simplement la Parole de Dieu, avec un cœur ouvert, disponible et confiant.

Et je choisis le verbe, la Parole qui guidera ma prière dans l'aujourd'hui de ma vie avec la certitude que je peux, je suis missionnaire là où je vis, tel que je suis...

C'est ce que le Pape François précise dans son message pour la journée de prière pour la mission.

« ... Quiconque, tout homme et toute femme, est destinataire de l'invitation de Dieu à participer à sa grâce qui transforme et sauve. Il suffit de dire "oui" à ce don divin gratuit, en l'accueillant et en se laissant transformer par lui... Chaque chrétien est appelé à prendre part à cette mission universelle par son propre témoignage évangélique dans tous les milieux... » Pape François

Pour terminer, je rends grâce au Seigneur qui ne cesse d'appeler, d'envoyer et d'accompagner des hommes et des femmes, pour la mission auprès de frères et sœurs connus ou non, ici ou ailleurs.

Il est possible de s'étonner, changer, marcher, dans la tête, dans le cœur, dans les pieds!